



## Expertos de 54 países participan en Salamanca en la XVIII Bienal sobre Enseñanza

LA RAZÓN- Salamanca

Más de 300 expertos de 54 países se dan cita en la Hospedería Fonseca de Salamanca para participar en la XVIII Conferencia Bienal Internacional sobre Profesores y Enseñanza. Los resultados que se obtengan se tendrán en cuenta para el nuevo pacto educativo estatal en el que trabaja la comisión para tal efecto del Congreso de los Diputados.

Así lo aseguró el secretario general de Universidades del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, Jorge Sáinz, durante la presentación del congreso. Sáinz afirmó que dicha comisión «está funcionando a las mil maravillas» y que a la misma «están llegando muchas ideas y expertos dando información para llegar a un pacto educativo que potencie la educación en este país».

En ese sentido, el secretario reveló que en la comisión parlamentaria «se ha hablado de inclusividad, de formación del profesorado, del acceso a la carrera docente o de la dirección de los colegios», entre otros aspectos que «entran en juego y que están siendo analizados por los expertos de esa comisión para ser referentes en el pacto».

Además, avanzó que en el ámbito de la innovación educativa, el pacto tendrá en cuenta «la inclusividad de los estudiantes, que los alumnos sean una parte más activa en el proceso de aprendizaje». También se tendrá en cuenta que estos estudiantes son «nativos digitales» y que por ello, se trabajará en las nuevas tecnologías como «medio para llegar al conocimiento y tenerlas adaptadas al ámbito educativo», así como en «atender las distintas necesidades del ámbito educativo» como la formación en el medio rural.

Las dos líneas principales de la Conferencia serán «formar en Tecnologías de la Información y la Comunicación para integrar plenamente las tecnologías de la educación en la enseñanza para adaptarnos a la nueva forma de aprender» y, por otro lado, trabajar en «estrategias docentes».